
MOT DE LA PRÉSIDENTE 
 

Bonjour à tous, 

 

Les défis des trois dernières années ont 

probablement été les plus complexes à ce jour pour 

les membres du conseil d’administration et sans 

doute pour vous aussi. Il y a eu des risques, du 

stress, de la solitude, à travers tout cela, 

l’association a tenu bon. Bravo! il nous faut 

continuer sur cette lancée en ajoutant votre 

participation active. 

 

Il y a eu les rencontres Zoom mensuelles qui ont permis à quelques 

personnes d’échanger, il faudrait une plus grande collaboration. Cela va 

revenir à l’automne. 

 

Pour poursuivre, il faut de la relève et cela débute par les formations. 

Que peut-on faire pour inciter les membres à recruter de nouveaux 

étudiants et inviter des anciens membres à poursuivre leur cheminement 

avec nous? Que les membres actuels poursuivent leur formation vers 

l’enseignement ce qui est aussi enréchissant que le travail en clinique. 

 

Vos interventions écrites et vos réactions sont grandement appréciés lors 

de nos demandes. C’est avec cela qe nous pouvons effectuer des 

changements . Nous aimons connaître les sujets qui vous intéressent pour 

nos articles de journals. 

 

Nous vous sollicitons à nouveau pour combler les postes clés tel que 

secrétaire du CA, trésorier et directeur et cela serait un grand privilège 

de travailler avec vous. 

 

Ginette Simard, Présidente 


